



V.l.n.r.: Oberste Reihe: Nikola Tosic, Jenny Burgherr, Martin Kinzel
Mittlere Reihe: Anita Zeller, Cornelia Haller, Anja Widmer, Roger Stenz
Unterste Reihe: Gisela Wasem, Gaby von Arx, Iryna Rohr, Jakob Faes, Sibylle Stallone, Dorothee Bertschi
Nicht auf dem Foto sind Renate Heinze und Jurek Sommerhalder

Jubiläen Alterszentrum und Spitex Mittleres Wynental, Oberkulm

Herzliche Gratulation

Das Team des Alterszentrum und der Spitex Mittleres Wynental verbrachte einen tollen Abend im Restaurant El Mäx in Schöftland. Stiftungsrat und Geschäftsleitung danken allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern herzlich für das Engagement, den Einsatz, die Zusammenarbeit und die Mitarbeit zum Wohle unserer Bewohnerinnen und Bewohner des Alterszentrums sowie für unsere Kundinnen und Kunden der Spitex.

Roger Stenz, Präsident des Stiftungsrates, nutzte die Gelegenheit und würdigte im Speziellen die langjährigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, welche dieses Jahr ein Dienstjubiläum feiern konnten.

20 Jahre

Renate Heinze

15 Jahre

Martin Kinzel und Gisela Wasem

10 Jahre

Jurek Sommerhalder, Nikola Tosic, Gaby von Arx und Anja Widmer

5 Jahre

Dorothee Bertschi, Jenny Burgherr, Cornelia Haller, Iryna Rohr, Sibylle Stallone und Anita Zeller



V.l.n.r.: Roland Hunziker, Roger Stenz, Jürg Neuenschwander, Jakob Faes, Heinz Brauchart

Verabschiedung Jakob Faes, Leiter Alterszentrum und Geschäftsführer Spitex Mittleres Wynental, Oberkulm

It's time to say goodbye

Nach 16 Jahren wird uns Jakob Faes Ende Juni 2024 verlassen und in den vorzeitigen Ruhestand gehen. Roger Stenz, Präsident des Stiftungsrates, würdigte sein Schaffen und überreichte mit einem grossen, herzlichen Dankeschön einen Reisegutschein, den Jakob sicherlich gut einzusetzen weiss.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verlieren mit Jakob einen Leiter, dessen Verbundenheit mit der gesamten Basis sicht- und spürbar ist/war. Seinem Nachfolger, Alex Häusermann, übergibt er eine gut aufgestellte Institution, die zukunftsfähig ist.

Der Applaus am Personalabend war mehr als verdient! Stiftungsrat, Geschäftsleitung, alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie die Bewohnerinnen und Bewohner danken Jakob Faes ganz herzlich und wünschen ihm alles Gute und viel Schönes in seinem neuen Lebensabschnitt.